

A.B.C. : bonne prestation de féminines



La jeune formation seniors féminines de l'A.B.C. après sa participation au tournoi du 1^{er} mai de Plouha où elle a fini à la 2^e place, a remporté une belle victoire, samedi dernier, lors d'une rencontre amicale et sympathique, face à Begard qui accède en excellence départementale.

Un changement de défense chez les « vertes » en seconde période perturba considérablement l'attaque bégarroise qui ne

put contourner cette nouvelle tactique de défense, bien appliquée, permettant aux Guingampaises de creuser l'écart à 15 points à la 6^e minute (30-15). Les visiteuses qui ne s'avouèrent cependant pas vaincues, s'accrochèrent jusqu'à la dernière seconde d'un match qui vit la victoire logique de la formation guingampaise sur le score final de 41 à 32. Cette rencontre dont l'arbitrage de M. Henry de Saint-Brieuc fut très appré-

cié de tous, fut joué dans le meilleur esprit et se conclua par le traditionnel « pot de l'amitié ».

Chez les masculins : un match amical est également prévu, vendredi prochain, 14 mai, à 20 h 30, salle municipal. L'A.B.C. recevra la formation de l'Amicale Laïque de Paimpol. Convocation de tous les joueurs. Les entraînements : vendredi prochain de 18 h à 19 h 30 (sections masculine et féminine).